

# 貴志南っ子



令和7年1月

—2025年 令和7年—

新年あけましておめでとうございます。今年も元気にすごしましょう！  
おだやかな新年を迎え、新たな気持ちでなんとなくワクワクした気分にな  
っていますが、みなさんはどうでしょう？今年の目標は立てましたか？



## ○もちつき会！

12月7日には、育友会主催の「もちつき会」が開催されました。今年は、時間が12時か  
らとなり、つきたてのおもちをたくさん食べてくれる方が多くいました。当日はもちろん前  
日までの準備も含め、育友会を中心にお手伝いいただいた皆様に感謝いたします。

## ○和歌山市音楽会！

12月6日に県民文化会館大ホールで、市音楽会があり、本校は5・6年生が合奏を披露  
してきました。10校の発表を鑑賞しましたが、お世辞抜きに貴志南小学校の演奏が一番  
良かったと言うか、とびぬけていました。学校の練習の時から全員で頑張っていました  
が、みんなが集中して音をしっかり合わせることができました。一人ひとりの音がぴったり合  
わさった時の美しさが本当に心に響きました。他の学校の子も、みんなの演奏に合わせて  
体をゆらしているのを見て、貴志南の演奏が素敵なのが実感できて誇らしかったです。

## ○4度目の社会見学！

12月13日に5年生の社会見学に行ってきました。なんと!!社会見学はもともと気候の  
良い5月30日に行く予定が3回も警報で延期になりました。そんなことがあるのかと、本  
当に驚きました。5年生の社会見学は、神戸港で船に乗り、海洋博物館と新聞印刷工場  
の見学をするものです。雨が降っても行くものなので、まさか警報のために行けないとは  
…しかも、3回も警報が…。朝早くからお弁当の準備をしていただいていたのに本当に申  
し訳なかつたです。4度目の今回は、寒さの心配がありましたが、風もなく本当に良いお  
天気で寒さは全く気にならずに行けました。船は少し酔い、博物館が  
楽しすぎてもっと見せてあげたかったです、子供たちはとても楽し  
そうで良かったです。

(学校長)

